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ASAMBLEA DE LA S. C. ERATO 

El pasado día 19 por la noche, tuvo lugar la 
anunciada Asamblea de socios de la Sociedad 
Coral Erato. 

Era esta una Asamblea que tenía una gran 
importancia para el futuro de la entidad, pues el 
punto importante a discutir y aprobar, hacia 
mención a la propuesta de la Sociedad DIFISA 
de ceder sus derechos a la Sociedad Erato. 

Si hace un par de años, la veterana y modé
lica entidad figuerense, estaba viviendo unos 
momentos económicamente difíciles, estos han 
sido de sobras superados, gracias al acuerdo 
que realizaron con DIFISA, la cual una vez más 
dando pruebas de un amor a todo lo figuerense 
y creyendo que la Sociedad Erato, podía volver 
a ser completamente independiente en todos los 
aspectos, cedió todos sus derechos para que 
los abnegados directivos de la Sociedad Erato, 
pudieran realizar su vida social, completamente 
independientes de todo ligamen comercial con 
la DIFISA. 

Así pues nos place remarcar que esta Asam
blea transcurrió dentro de una sensatez digna 
de los componentes de ambas Sociedades y se 
llegó a un rápido y sensato acuerdo que bene
ficiará ampliamente a ambas partes. 

ACUSAMOS RECIBO 

Acusamos recibo de un atenta saluda, de don 
Miguel Moraleda IVIerino, por el cual nos notifica 
haber tomado posesión de la Notaría de que es 
titular en nuestra ciudad, sita en la Rambla Sara 
Jordá, 31, pral. 

A través de este espacio damos la más cordial 
bienvenida a Figueras, al Sr. Miguel Moraleda 
y le deseamos muchos éxitos en el desempeño 
de su can-era entre nosotros. 

P A S E Í L L O 
Ante lo inminente de las Ferias y Fiestas de 

Santa Cruz, y salidos ya los carteles a la luz 
del dia, de a Corrida de Toros del dia 5 de mayo 
próximo, quiero comentar para ustedes, aunque 
sea de una torma algo resumida, el historial de 
los tres matadores que van actuar en la farde 
del citado domingo, si Dios quiere. Los tres son 
muy jóvenes. Se nota mucho que los empresarios, 
cansados de llevar figuras de millones, y que el 
resultado artístico sea nulo, se hayan decidido 
por jóvenes, buenos toreros y que empujan des
de abajo para crearse un buen sitio en el esca
lafón, para que el aficionado se divierta, que es 
lo que hay que buscar siempre en un espectácu
lo taurino. ¡Agradecidos Sres Gelart! Para aco
plar un cartel de toros, hay que tocar muchas 
teclas taurinas. Sabemos que había muchos can
didatos y muchos ofrecimientos, pero... toreros 
en declive que piden la luna, otros que son figu
ras pero... sin vergüenza torera. 

Después de mucho barajar nombres y canti
dades, se decidió, por estos tres chavales, que 
son: 

AGAPITO SÁNCHEZ BEJARANO. — Tomó la 
alternativa el día 20 de mayo de 1967, en la plaza 
de las Ventas de Madrid, de manos de S. MI. 
El Viti. Ganador del II Trofeo Taurino Ciudad de 
Figueras, al mejor novillero. Es muy conocido en 
nuestra ciudad por sus éxitos de novillero y se le 
considera buen muletero y certero con el acero. 

GABRIEL DE LA CASA. — Tomó la alternativa 
en la plaza de Manzanares el dia 9 de Agosto 
de 1967, de manos de El Cordobés. Es hijo del 
célebre torero Moreníto de Talavera. Formaba 

pareja de novillero, con su hermano, obteniendo 
grandes triunfos. Torero fino y gran estoqueador. 

ENRIQUE PATÓN.— Tomó la alternativa en 
Barcelona el día 3 de septiembre 1967 de manos 
de Chamaco. Es natural de nuestra ciudad. Cuan
do nació las primeras palabras que pronunció 
fueron: Papá, Mamá y Torero. 

De chico tuvo grandes éxitos de becerrista. 
Ya de novillero, en cuya categoría actuó varias 
temporadas, obtuvo grandes éxitos en la plaza 
de Madrid, lo que le valió obtener la alternativa, 
vista su clase. Los que le han visto torear, cuen
tan maravillas de sus maneras. Tiene gran ilu
sión en la corrida de Ferias, y sospechamos que 
por poco que le vaya bien el ganado, armará 
una "gorda". 

En cuanto a Don Rafael Peralta, todos sabemos 
que es un excelente rejoneador, dominador total 
de sus monturas y que en banderillas es algo 
fuera de serie. Tengo noticias, que se ha esco
gido personalmente al toro que lidiará, por lo que 
hemos de esperar que estará a la altura de sus 
grandes éxitos. 

Visto todo esto, yo quisiera hacer un pronós
tico del resultado de la corrida. Pero esto es 
imposible. En ios loros entran muchos factores 
y icualquiera de ellos pueden echar por tierra 
un pronóstico feliz. Así y todo, yo que soy opti
mista siempre, veo con mucha ilusión la corrida 
del próximo día cinco, y pensando en ella, en 
el cartel JOVEN que se ha combinado y el gana
do que siempre ha salido bien en nuestra plaza, 
cuando ha sido de los Sres. Pío y Andrés Halcón 
no puede fallar: La corrida será un éxito y en ella 
los aficionados podrán disfrutar de lo lindo y por 
lo grande. Que así sea. 

RUEDA DE PRENSA EN EL AYUNTAMIENTO 

El pasado dia 18, en el Ayuntamiento tuvo 
lugar una rueda de prensa convocada, por el 
"leniente de Alcalde Sr. Batlle, como presidente 
de la Comisión de Ferias, sn la que asistió la 
totalidad de la Comisión que preside y a través 
de la cual nos fu ron dados a conocer oficial
mente todos los actos que tendrán lugar en las 
próximas Ferias y Fiestas. 

Del programa confeccionado merece desta
carse, el desfile de carrozas con la participación 
de Sociedades y Casas Comerciales, en la Ram
bla de Sara Jordá y con el cual quiere volverse 
a instaurar la tradicional batalla de flores, que 
tanta importancia tuvo hace más de 30 años en 
nuestra ciudad. 

También merece citarse el Concierto que ten
drá lugar en la Sala Juncaria, con la participa
ción de la orquesta "Ciudad de Barcelona". 

Como ya es tradicional, por el Certamen Agrí
cola desfilaron importantes orquestas y atrac
ciones, Las sociedades recreativas locales orga
nizarán diferentes festejos, destacando la pre
sencia de la Orquesta Maravella, en la Sala de 
Fiestas D. Quijote. 

Podemos decir, que los acontecimientos más 
¡rnportantes de estas Ferias, serán sin duda los 
de carácter deportivo, que se iniciarán el día 1, 
a las 11 de la mañana con el Molo Cros Inter
nacional, prueba puntuable para el Campeonato 
de España, en la que junto a los mejores espe
cialistas nacionales habrá ocasión de ver en 
acción a ases extranjeros. Por la larde del citado 
dia, tendrá lugai el acontecimiento deportivo del 
siglo, con la presentación del Real Madrid, que 
actuará por vez primera en nuestra provincia. 

Estos son a grandes rasgos ¡os festejos que 
consideramos más sobresalientes y como ya es 
tradicional aparecerán gran número de progra
mas, todos nuestros radioescuchas podrán esco
ger entre !os numerosos actos y espectáculos 
los que sean de su agrado para disfrutar de los 
mismos. 

EL PERSONATGE DE LA SETMANA 
Cada any, la festivitat de Sant Jordi, ens porta 

la Diada del Llibre. Cada any, també, aquesta 

diada té més importancia i relleu entre nosaltres. 

Precisament en aquest any, en que celebrem 

—cosa que no hem fet en la nostra ciutat— el 

Centenari del naixement d'En Pompeu Fabra, el 

llibre —el llibre català— adquireix una amplia 

difusió. Per això doncs, portem aquesta setmana 

a n'aquesta columna al: LLIBRE 

Les estadístiques —a les que solem donar tan-

la importància— han dit moltes vegades que a 

Catalunya, és on es compren més llibres i es té 

•més interès i afició a la lectura. 

Fins fa poc, la difusió i l'Interès pels llibres en 

català, era ano pas massa notable. Era cosa de 

minories. Cal dir, però, que no tota la culpa era 

nostra. Faltaven escriptors, faltaven editors, dedi

cades a l'obra catalana, e tc . . Ara— i ens n'hem 

d'alegrar tots—, els autors que escriuen en la 

nostra llengua, són nombrosos. Les Editores 

donant-se compta de l'interès dels catalans per 

la seva obra literària, han obert àmpliament les 

seves portes al català. I en aquest any d'especial 

significació per les lletres catalanes del Cente

nari d'En Pompeu Fabra, han fet un remarcable 

esforç, per a que ei llibre català, els autors ca

talans, tinguessin la màxima difussió entre nos

altres. 

Són moltes les aparicions de gramàtiques cata

lanes, evidenciant l'interès que tenim els catalans 

per conèixer i aprendre a fons la nostra llengua. 

Assaigs, novel·la, poesia, teatre... etc. Avui po-

lem dir que el llibre català arriba a tots. 

I no podem oblidar que en Pompeu Fabra, amb 

la seva renovació de la gramàtica catalana, ha 

contribuït a que el català, el llibre català, acon

seguits aquesta tan amplia difusió en la nostra 

terra i entre la nostra gent. 

Al parlar d'En Pompeu Fabra, no podem passar 

per alt, els esforços que han fel en altres pobla

cions, remoguent actes culturals dedicats a la 

seva memòria i a la seva gran obra. 

Per què Figueres no ha fet res en aquest sen
tit? Serà possible que Figueres, capital de l'Em
pordà, terra catalana oberta I donada a tot el 
que sigui signe de cultura, no faci res, no és 
mogui i deixi passar aquesta data tan signifi
cativa, per tots aquells que estimem —estimem— 
tan el nostre? 

Esperem que és desvetlli l'inquietud davant 
d'un acte que considerem de justícia En Pom
peu Rabra i la seva obra, s'ho mereixen. 

Per això, aquesta setmana el protagonista 
d'aquesta columna és el LLIBRE. 

M. MINOBIS 


